
6 Pièces

177 m²

Réf. W-02ZMOB

1 190 000 €

St Germain en Laye
Appartement à vendre (78100)
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Engel & Völkers vous invite à découvrir cet appartement pensé pour les

familles  en  quête  de  confort,  de  sécurité  et  de  qualité  de  vie.  En

centre-ville  à  proximité  immédiate  des  commerces,  du  centre

historique, du RER A, du château et de son magnifique parc. Ce duplex

de  177m²  habitable  (143m²  Carrez)  traversant  et  baigné  de  lumière

occupe  le  3ème,  le  4ème  (et  dernier  étage)  de  cet  ancien  hôtel

particulier de 1850. Au premier niveau, l'entrée, une cuisine conviviale,

lumineuse  et  fonctionnelle  avec  espace  salle  à  manger,  un  salon,  une

suite parentale, avec salle de bains, WC séparé et un ...

Engel & Völkers invites you to discover this apartment designed for families seeking

comfort, security, and quality of life. Located in the city center, in close proximity to

shops,  the  historic  center,  the  RER  A,  the  castle,  and  its  magnificent  park.This

duplex, with 177m² of living space (143m² Carrez), is bright and spans the 3rd and

4th  (top)  floors  of  this  former  private  mansion  from  1850.On  the  first  level,  the

entrance, a convivial, bright, and functional kitchen with a dining area, a living room,

a master suite with a bathroom, separate toilet, and a dressing room.On the upper

floor, ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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